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МЕЙСОН КОФФИНДАФФЕР 

Будучи разведчиком, действовавшим перед дружественными линиями, красноармеец 

Коффиндаффер проявил необычайную агрессивность и непоколебимое мужество перед 

лицом врага. Его неустанное стремление добыть важную разведывательную информацию 

и бесстрашная решимость на вражеской территории служат примером самых высоких 

традиций Красной Армии. 

В смелом проявлении героизма красноармеец Коффиндаффер проявил замечательное 

мастерство и отвагу при нейтрализации вражеской бронетехники. С твердой решимостью 

и непоколебимой решимостью он с исключительным мужеством вступил в бой с врагом, 

обеспечив в конечном итоге победу нашим войскам. 

Его доблестные действия в пылу сражения служат ярким примером несгибаемого духа и 

непоколебимой решимости советского солдата. За выдающийся вклад в защиту Родины и 

исключительную доблесть перед лицом трудностей Мейсон Коффиндаффер настоящим 

награждается уважаемым орденом Славы III степени. 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Все графы заполнять полностью 

НАГРАДНОЙ ЛИСТ 

 

Learn more at Istochnik.us 

 
 

2024-022 

 

ORDER OF GLORY III CLASS 

№39414 

 

TO MASON COFFINDAFFER 

 

As a razvedchik operating forward of friendly lines, Krasnoarmeyets Coffindaffer demonstrated 

extraordinary aggression and unwavering courage in the face of the enemy. His relentless pursuit 

of vital intelligence and fearless determination in hostile territory exemplify the highest traditions 

of the Red Army. 

 

In a daring display of heroism, Krasnoarmeyets Coffindaffer exhibited remarkable skill and 

bravery in neutralizing an enemy armored vehicle. With resolute determination and unwavering 

resolve, he engaged the enemy with exceptional courage, ultimately securing victory for our 

forces. 

 

His gallant actions in the heat of battle serve as a shining example of the indomitable spirit and 

unwavering determination of the Soviet soldier. For his outstanding contributions to the defense 

of the Motherland and his exceptional valor in the face of adversity, Mason Coffindaffer is 

hereby awarded the esteemed Order of Glory III Class. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 
 


